



Ciudad de México, jueves 14 de noviembre de 2019

JOSÉ MARÍA NAPOLEÓN CELEBRARÁ 50 AÑOS DE CARRERA MAÑANA EN EL AUDITORIO NACIONAL

- **Este 15 de noviembre el poeta de la canción llegará a su séptimo *sold out* en el recinto capitalino**

El poeta de la canción regresará al Auditorio Nacional este 15 de noviembre, como parte de la gira **José María Napoleón *Tour 50 años***, con la que celebra sus cinco décadas de carrera artística. Durante esta velada especial, que será su séptimo *sold out* en el recinto capitalino, el cantautor interpretará los éxitos que han marcado su prolífica trayectoria, en lo que él mismo ha anunciado como la antesala de su retiro de los escenarios.

La nueva producción con la que el cantante llegará ahora al recinto capitalino incluye la participación de 10 músicos y dos coristas, así como un espectacular despliegue tecnológico de iluminación, audio y video, para enmarcar temas de su más reciente disco *El poeta de la canción* (2018), así como los clásicos *Vive*, *Pajarillo*, *Ella se llamaba Martha*, *Eres* y *Leña verde*, piezas emblemáticas no sólo de su carrera sino de la balada en habla hispana de todos los tiempos.

La primera presentación de Napoleón en el Auditorio Nacional ocurrió en 2010, al lado de la cantante Estela Núñez, concierto que realizó luego de su visita al Lunario en 2007. La actual gira del cantante ha recorrido con gran éxito algunas ciudades de México y Estados Unidos, entre ellas, Monterrey y Querétaro, así como Chicago, Anaheim y Riverside.

En conferencia de prensa sobre su próxima presentación en el recinto de Reforma, el cantautor expresó: “Todo tiene un principio y un fin. Para mí ha llegado ese momento, que se dará el próximo año, pero esto no quiere decir que me olvide de todo, seguiré componiendo”, por lo que este concierto en el Auditorio Nacional podría ser una de las últimas oportunidades para verlo interpretando en vivo el repertorio que lo ha convertido como una de las figuras más trascendentales de la música en español.

La más reciente ocasión en que José María Napoleón pisó el escenario del Auditorio Nacional fue en febrero de este año, en un concierto con localidades totalmente agotadas donde recordó a Juan Gabriel y rindió un homenaje a José José, a quien nuevamente rendirá tributo en esta presentación. En aquella ocasión, el cantante estuvo acompañado del galardonado Mariachi Imperial Azteca, proveniente de Aguascalientes y nominado al Grammy Latino 2017, y de su hijo José María, con quien interpretó el tema *Hombre*.

Napoleón se ha encontrado en numerosas ocasiones con su público en el Auditorio Nacional y el Lunario, en conciertos propios o como invitado especial de otros artistas. De sus dos presentaciones de 2016 con el espectáculo *Vive* en el foro de Reforma, en el que estuvo acompañado por artistas invitados como su hijo José María, Mon Laferte, María José, Luis Humberto Navejas y Beto Zapata, surgió el disco y DVD en vivo *ViveLo*, producción que lo trajo una vez más a este recinto en septiembre del mismo año.

El compositor inició su carrera en la década de los 70 y cuenta con más de 40 álbumes, entre discos de estudio, grabaciones en vivo, recopilaciones, ediciones especiales y de colección. Entre otros reconocimientos, cuenta con el premio OTI de 1977. En noviembre de 2018, la Academia Latina de la Grabación lo reconoció con el premio a la Excelencia musical.

En octubre pasado, el cantante fue el encargado de cerrar el homenaje especial a José José en el Zócalo ante más de 100 mil personas, con la canción *Lo que no fue no será*, canción compuesta por Napoleón y lanzada a la fama por El Príncipe de la canción.

José María Napoleón *Tour 50 años* se presentará este viernes 15 de noviembre a las 20:30 horas en Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos: De \$350 a \$1900, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

T+ (55) 9138 1350
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,
V Sección. Miguel Hidalgo, México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx